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Свердловские города:  
продвинутое развитие 
Евгений Куйвашев дал старт первому в регионе проекту комплексного развития 

территории нежилой застройки

Евгений Куйвашев поблагодарил участников проекта и тех, благодаря кому он стал возможен
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Максим НАЧИНОВ

Вчера в  Екатеринбурге 
началось строительство 
первого в Свердловской 
области объекта, создаваемого 
по программе комплексного 
развития территории (КРТ) 
на месте нежилой застройки. 
Речь идет о комплексе 
«Азина, 16», который 
возводится неподалеку 
от железнодорожного 
вокзала. Губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ дал старт проекту, 
по традиции бросив монету 
в фундамент.

Новый жилой комплекс 
будет построен на площади 
2,6 гектара в границах улиц Ази-
на – Мамина-Сибиряка – Че-
люскинцев – Луначарского на 
месте бывшего молочного заво-
да «Группой ЛСР». Планирует-
ся, что в общей сложности здесь 
будет возведено около 115 ты-
сяч квадратных метров жилья. 
Проект комплексного освое-
ния территории предполагает 
строительство детского сада на 
100  мест, медицинского центра, 
нескольких десятков магазинов, 
а также разработку проектной 
документации по реконструк-
ции школы № 75.  

В 52 сельских 
школах региона 

в рамках нацпроекта 
«Образование» 
к новому учебному 
году откроются новые 
центры образования 
естественно-научной 
и технологической 
направленностей  
«Точка роста»

Общий объем финансирования, 
направленный на их создание 
в 2023 году, составил свыше 
111 млн  рублей. Дети, 
проживающие в сельской местности 
или в отдаленных муниципалитетах, 
смогут получать качественное общее 
образование. 

Около 200 
тысяч человек 
подписались на страницы 
медицинских 
учреждений 
Свердловской области

Около 130 учреждений 
здравоохранения Среднего Урала 
активно развивают свои группы 
в социальных сетях. Среди них 
поликлиники, больницы, центр 
медицины катастроф.  медколледж, 

Фестиваль с большим вкусом 
В день 355-летия Камышлова в городе состоится музыкальный марафон «Ural Terra Jazz»

Наталья ШАДРИНА

В этом году Международный 
джазовый фестиваль «Ural 
Terra Jazz» пройдет 5 августа. 
В событии примут участие 
более 40 исполнителей. 

По традиции музыкальный 
open-air совпадает с Днем горо-
да, а на этот раз с юбилеем Ка-
мышлова, поэтому желающие 

смогут посетить и два десят-
ка других ярких мероприятий, 
в том числе выставку песчаных 
скульптур. Также завсегдатаи 
Ural Terra Jazz знают, что фести-
валь недаром называют «зем-
ляничным», ведь параллельно с 
концертной программой здесь 
пекут огромный пирог с земля-
ничным джемом и обязательно 
угощают им всех гостей. В этом 
году пирог будет 25-метровым. 

Земляничная традиция 
Крамера 

– В 2012 году руководство Ка-
мышловского городского окру-
га обратились ко мне с просьбой 
поддержать фестиваль «Ural Terra 
Jazz», где они бы хотели видеть не 
только вокалистов из нашего ре-
гиона, но и со всей страны и из-за 
зарубежа, – вспоминает предсе-
датель Законодательного Собра-

ния Свердловской области и пре-
зидент фестиваля «Ural Terra Jazz» 
Людмила Бабушкина. – Многие, к 
кому они обращались, тогда вос-
приняли эту идею как утопиче-
скую. В душе и я тоже несколько 
сомневалась. Но первый фести-
валь прошел блестяще во мно-
гом благодаря его художествен-
ному руководителю Даниилу 
Крамеру. Тогда на мероприятие в 
Камышлов приехало 1,5  тысячи 

гостей, а в последние годы посе-
щаемость выросла до 4,5 тысячи.  

Чтобы побывать на фестива-
ле для людей с большим вкусом 
(как нам кажется, такое определе-
ние имеет место быть), в Сверд-
ловскую область съезжаются лю-
бители джаза из Челябинска, Тю-
мени, Перми, разных городов на-
шего региона. 
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1 августа

Виктор  
КОКШАРОВ
Ректор Уральского федерального 
университета имени первого 
Президента России Б.Н. Ельцина

3 августа

Абдуль-Куддусс  
АШАРИН
Муфтий, Председатель 
Духовного управления 
мусульман Свердловской области 
(Центральный муфтият)

Эльмира  
ТУКАНОВА 
Директор Департамента 
по развитию туризма и индустрии 
гостеприимства Свердловской 
области

4 августа

Павел  
КРЕКОВ
Заместитель Губернатора 
Свердловской области

Константин 
ПОСПЕЛОВ
Глава Полевского городского 
округа

Николай  
ЮДИН
Глава городского округа  
«город Ирбит» 

5 августа

Андрей 
ВЕТЛУЖСКИХ 
Председатель Федерации 
профсоюзов Свердловской области

6 августа

Андрей  
ЗЛОКАЗОВ
Министр социальной политики 
Свердловской области

ПРАЗДНИКИ И ДАТЫ НЕДЕЛИ

2 августа

День Воздушно-десантных войск

6 августа

День железнодорожника

Подробнее читайте на сайте 
облгазета.рф

Исправленным – верить
Сеть исправительных центров в Свердловской области расширена до пяти

Михаил БАТУРИН  

Вчера первый заместитель 
губернатора Алексей 
ШМЫКОВ и начальник 
ГУФСИН по региону 
Александр ФЁДОРОВ открыли 
новый исправительный центр 
на 84 человека в поселке 
Верхнее Дуброво. Подопечные 
спецучреждения будут 
работать на «Косулинском 
абразивном заводе» 
по востребованным 
специальностям и проживать 
в здании общежития. Это 
пятый подобный центр 
в регионе – сеть формируется 
в соответствии с российским 
законодательством, 
предусматривающим 
привлечение осужденных 
к принудительным работам 
вместо лишения свободы. 

Открытие исправительных 
центров – задача, поставленная 
перед региональными властя-
ми Президентом РФ Владими-
ром Путиным. В 2022 году глава 
государства поддержал иници-
ативу заменить лишение сво-
боды на исправительные ра-
боты для примерно 100 тысяч 
осужденных. По поручению гу-
бернатора Евгения Куйвашева в 
том же году в регионе были от-
крыты четыре исправительных 
центра. Успешный опыт Сред-
него Урала предложен для изу-
чения и распространения в дру-
гих субъектах.

– Сегодня стоит задача соз-
давать в регионе ежегодно до 
400 мест для размещения осу-
жденных к принудительным 
работам. Такие центры позво-
ляют отбывать наказание, пла-
тить налоги, сохранять связь 
с социумом, а также обеспе-
чивать предприятия трудовы-
ми кадрами, – сказал Алексей 
Шмыков.

Наказание в виде принуди-
тельных работ не связано с изо-
ляцией от общества. Осужден-

ные получают заработную пла-
ту, при этом от 5% до 20% их до-
ходов удерживается в пользу го-
сударства. Трудоустроенные но-
сят гражданскую одежду, име-
ют право свободного переме-
щения к месту работы, а также 
посещать общественные места 
– магазины, парки, стадионы, 
но обязаны соблюдать правила 
внутреннего распорядка.

Начальник ГУФСИН гене-
рал-лейтенант внутренней 
службы Александр Фёдоров 
уточнил, что в исправцентр 
осужденные попадают в соот-
ветствии с приговором суда ли-
бо переводятся за хорошее по-
ведение из колоний.

– Проводится большая со-
вместная работа с правитель-
ством области. Число осужден-
ных в колониях уменьшается. 
Сегодня у нас открытие пято-
го исправительного центра, где 

отбывают наказание осужден-
ные к принудительным рабо-
там. Основная задача их ресо-
циализировать и оставить в 
общественной жизни, – сказал 
Александр Фёдоров.

Исправительный центр в 
Верхнем Дуброво рассчитан на 
84 человека. Он открыт в отре-
монтированном за счет средств 
предприятия четырехэтажном 
здании общежития «Косулин-
ского абразивного завода». По-
мещения оснащены необходи-
мой техникой и мебелью, что-
бы самостоятельно готовить 
еду, стирать, отдыхать. Все это 
закуплено ГУФСИН за счет при-
носящей доход деятельности. 
Осужденные будут работать на 
предприятии слесарями, свар-
щиками, фрезеровщиками, 
электромонтерами, грузчика-
ми, разнорабочими, водителя-
ми, токарями.

АО «Косулинский абразив-
ный завод» – градообразующее 
предприятие Верхнего Дубро-
во, один из ведущих произво-
дителей абразивного инстру-
мента (применяется для обра-
ботки металла, дерева, пласти-
ка, камня) и абразивных мате-
риалов для промышленных 
предприятий и торговых орга-
низаций на рынке России. 

Сегодня в нашем регионе 
исправительные центры для 
мужчин успешно функциони-
руют в Первоуральске, Верх-
ней Туре, Камышлове, а в Ниж-
нем Тагиле создан исправцентр 
для женщин. До конца года при 
поддержке свердловских вла-
стей в регионе будут открыты 
еще несколько центров, сооб-
щили в департаменте инфор-
мационной политики губерна-
тора.
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В церемонии открытия исправительного центра приняли участие (справа налево) первый заместитель губернатора 
Алексей Шмыков и начальник ГУФСИН области генерал-лейтенант Александр Фёдоров

 Å Начало на стр. I

Проект рассчитан на 10 лет, 
но застройщик планирует за-
кончить работы на 3 года рань-
ше срока. Первую очередь квар-
тир сдадут в течение 3 лет. 

«Я очень рад, что компания 
ЛСР самым современным обра-
зом подошла к комплексному 
развитию территории и сдела-
ла это в рекордно короткие сро-
ки. КРТ – действительно наи-
более продвинутый вариант 
развития городов, повышения 
комфортности городской сре-
ды. В целом по области мы уже 
вплотную приближаемся к еже-

годной сдаче 3 миллионов ква-
дратных метров жилья. И, ко-
нечно же, на Екатеринбург при-
ходится львиная доля тех дости-
жений, которых уже несколько 
лет подряд регион добивается», 
– отметил губернатор Евгений 
Куйвашев.

Архитектурной особенно-
стью ЖК «Азина, 16» станет то, 
что все 6 жилых домов будут 
объединены стилобатом, в ко-
тором разместят коммерче-
ские помещения. Также проект 
преду сматривает благоустрой-
ство и озеленение территории, 
обустройство спортивных и дет-
ских площадок. 

Глава Екатеринбурга Алексей 
Орлов, также участвовавший в 
церемонии, отметил, что строя-
щийся район станет украшени-
ем центральной локации ураль-
ской столицы. И выразил особую 
благодарность главе региона за 
поддержку социальных проек-
тов. Он напомнил, что сегодня 
в Екатеринбурге одномомент-
но строится шесть школ, и к кон-
цу года планируется заложить 
седьмую – такого не было за всю 
300-летнюю историю города. 

Механизм комплексного 
развития территории направ-
лен на комплексное обновление 
городской застройки. Он пред-

полагает расселение устаревше-
го жилья с привлечением част-
ных инвестиций. Основные це-
ли проекта – обеспечить людям 
более высокое качество жизни 
в комфортном жилье и дать но-
вую жизнь городским простран-
ствам. 

В Свердловской области в 
стадии подготовки и реализа-
ции находятся 12 проектов КРТ: 
в Екатеринбурге, Нижнем Та-
гиле, Новоуральске и Среднеу-
ральске. Отметим, что увеличе-
ние объемов жилого строитель-
ства – одна из целей нацпроекта 
«Жилье и городская среда».

Свердловские города:  
продвинутое развитие 
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Регион это заслужил
В Екатеринбурге открыли очередную ледовую арену, построенную на грант за победу в Ночной хоккейной лиге

Данил ПАЛИВОДА

В Екатеринбурге появился 
новый спортивный объект. 
На территории комплекса 
«Калининец» начала свою 
работу ледовая «СКОН Арена».

В 2019 году хоккейная ко-
манда из Екатеринбурга «СКОН 
Урал» выиграла региональный 
этап Ночной хоккейной лиги в 
самом престижном дивизионе 
– «Любители 40+». Это дало ко-
манде право  отправиться в Со-
чи на финальный этап турни-
ра и представить там наш ре-
гион. Со своей задачей «СКОН 
Урал» справился на отлично. 
На групповом этапе екатерин-

буржцы попали в один квартет 
с «Нойном» (Кызыл), «Факелом» 
(Новый Уренгой) и «Кедром» 
(Томск) и не оставили соперни-
кам никаких шансов, одержав 
три победы с разницей шайб 
29:3. В плей-офф за выход в Ку-
бок Крутова «СКОН Урал» по-
бедил еще три раза и пробился 
в решающие матчи турнира.

В четвертьфинале екатерин-
буржцы обыграли «Элвис-Авто» 
из Мурманска (3:1), в полуфина-
ле – нижегородский «Монолит» 
(2:1), а в финале оказались силь-
нее «Запада России» (Калинин-
град). Таким образом, «СКОН 
Урал» стал победителем главно-
го дивизиона Ночной хоккей-
ной лиги и получил приз, за ко-

торый боролись все команды – 
грант на строительство ледовой 
арены в размере 100 миллионов 
рублей.

Кстати, грант екатеринбург-
ская команда получила из рук 
Президента России Владимира 
Путина.

– Почти тысяча команд игра-
ет в Ночной хоккейной лиге, 
162  команды приехали в Сочи 
на так называемую «финальную 
пульку». Это большая конкурен-
ция. Я видел, как играют так на-
зываемые любители – здорово, 
просто здорово! Нашим звездам 
с вами не так легко справиться, – 
отметил Владимир Путин.

Владимир Путин вручает грант представителям команды «СКОН-Урал»
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Евгений 
КУЙВАШЕВ,
губернатор 

Свердловской области

Олег МАТЫЦИН,
министр спорта РФ Свердловской области

Знаю, что мы всегда можем рассчитывать 
на профессионализм и ответственность 
сотрудников правоохранительных органов 
при организации крупных массовых 
мероприятий, российских и международных 
соревнований, выставок, форумов. Уверен, 
что и в августе, когда в Екатеринбурге 
пройдут юбилейные мероприятия в честь 
300-летия города, состоится Международный 
фестиваль университетского спорта, вопросы 
безопасности будут решены на самом 
высоком уровне.

В сентябре 2024 года Россия проведет 
Всемирные игры дружбы. Соревнования 
пройдут в Москве и Екатеринбурге. Планируем 
проводить эти Игры раз в четыре года. Главная 
задача – развивать спорт, дать возможность 
соревноваться как можно больше. Россия 
остается верна принципам спорта вне 
политики, чистого спорта. 

Виктория 
РОМЕНСКАЯ,
заместитель 

директора 

департамента по 

работе с волонтерами

Волонтерское движение будет 
способствовать наращиванию кадрового 
потенциала региона, потому что волонтеры, 
которые примут участие в фестивале 
университетского спорта, получат новые 
знания, навыки, а школьники и студенты – 
трудовой опыт, увидят, как организовываются 
международные мероприятия.

На встрече дирекции Фестиваля с представителями СМИ

На заседании коллегии ГУ МВД России по Свердловской области

На сессии форума «Спорт: мост дружбы России и Африки»

стр. IV 
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«Душа радуется»

Несмотря на то что грант на 
строительство арены был вы-
игран еще в 2019 году, выбор 
места и разработка проектной 
документации затянулись на 
два года, и в 2021 году было при-
нято решение о начале строи-
тельства спортивного объек-
та на территории комплекса 
«Калининец». К 2023 году ком-
плекс изменился просто до не-
узнаваемости. Здесь открыли 
после реконструкции один из 
лучших легкоатлетических ста-
дионов страны, который уже 
совсем скоро примет крупные 
международные соревнования. 
Здесь же реконструировали 
бассейн, который доступен для 
горожан. Здесь же и футболь-
ный стадион с трибунами, кото-
рый возводился в рамках подго-
товки к ЧМ-2018. И вот теперь 
появилась еще и ледовая арена.

На открытие нового спор-
тивного объекта пришло мно-
го гостей: родственники и дру-
зья хоккеистов «СКОН Урал», 
множество журналистов и, ко-
нечно, почетных гостей. Сре-
ди них  – глава Екатеринбурга 
Алексей Орлов, региональный 
представитель Ночной хоккей-
ной лиги в Свердловской обла-
сти Дмитрий Ушаков, чемпион 
мира по хоккею Николай Мака-
ров.

– Открытие любого спор-
тивного объекта – это гранди-
озное событие. В «СКОН Арене» 
получилось объединить уси-
лия как властей, так и любите-
лей спорта. Здесь и грант, вы-
игранный в 2019 году коман-
дой «СКОН-Урал» в финале 
Ночной хоккейной лиги в Со-
чи, и поддержка губернатора 
Свердловской области Евгения 
 Куйвашева, и средства местно-
го бюджета, и финансовое уча-
стие группы компаний «СКОН» 
и «Фортис», – отметил Алексей 
Орлов на церемонии открытия.

Арена действительно впе-
чатляет. Имеется основная ле-
довая площадка 58х28 метров, 
электронное табло, балкон для 
зрителей, шесть раздевалок, 
зал для общей физической под-

готовки, тренажерный зал и 
тренерские. В общем, есть всё 
необходимое и даже больше.

– Изумительная арена, ко-
торая оставляет приятное впе-
чатление. Душа радуется. Мне 
очень приятно тут находить-
ся. Мы отдаем четвертый грант 
Свердловской области. Но ре-
гион это заслужил. Я был сви-
детелем финального матча ко-
манды «СКОН-Урал» в 2019 го-
ду в Сочи. Они абсолютно по де-
лу одержали победу и заслужи-
ли право на свою арену, – сказал 
Николай Макаров.

После проведения торже-
ственной церемонии откры-
тия состоялся первый матч на 
новой арене, в котором, конеч-
но, приняла участие команда 
«СКОН-Урал». В соперниках у 
нее оказалась команда «Титан», 
в которую входят руководители 
правительства Свердловской 
области и администрации Ека-
теринбурга. Так, например, на 
льду появились министр фи-
зической культуры и спорта 
Свердловской области Леонид 
Рапопорт и министр промыш-
ленности и науки Свердлов-
ской области Сергей Пересто-
ронин.

В ближайшее время на 
«СКОН Арене» начнут трениро-
ваться дети и подростки, также 
лед будет доступен всем жела-
ющим.

Традиции

«СКОН-Урал» – не первая и 
не последняя команда из Сверд-
ловской области, которая побе-
дила в Ночной хоккейной лиге. 
Первопроходцами стали хокке-
исты «Неоплана», которые от-
правились на финальный этап 
турнира в 2014 году. Екатерин-
бургская команда дошла до фи-
нала и оказалась сильнее «Нев-
ского легиона» из Санкт-Пе-
тербурга со счетом 1:0. «Нео-
план» – первая команда из реги-
она, которой удалось покорить 
эту вершину и привезти в Ека-
теринбург грант в размере ста 
миллионов. На эти средства и 
с помощью областного и мест-
ного бюджетов в центре горо-
да появилась «Дацюк Арена». В 
2017 году ее посещал Владимир 

Путин и лично встречался с 
представителями команды-по-
бедительницы.

Продолжила победную тра-
дицию команда «Авто», отпра-
вившаяся представлять реги-
он в 2016 году. Тогда екатерин-
бургский коллектив также до-
брался до финала и сумел пе-
реиграть новосибирский «Фи-
лигран» со счетом 3:0. Это по-
зволило «Авто» вернуть Кубок 
Крутова в Екатеринбург, а вме-
сте с ним принести городу еще 
одну ледовую арену. Она рас-
положилась в микрорайоне 
Солнечный и носит название в 
честь команды-победительни-
цы – «Авто». Открыта она была 
в 2019 году.

Интересно, что обладателем 
Кубка Крутова в 2022 году вновь 
стал представитель Свердлов-
ской области – «СВ Металл». На 
финальный этап в Сочи «СВ Ме-
талл» приехал в ранге победите-
ля регионального этапа, где ко-
манда выиграла 15 матчей из 15. 
В Сочи екатеринбуржцы также 
уверенно стартовали в группе, 
обыграв челябинский «Бенет» 
(13:3), ханты-мансийский «Си-
бирьАвтоТранс» (7:0) и томский 
«Мустанг» (8:1). В  плей-о фф 
«СВ  Металл» оказался сильнее 
команды «Синтезгрупп» из Че-
реповца (5:1), «Вольфрама» из 
поселка Восток, а в финале не 
оставили шансов казанскому 
клубу «Итиль» – 2:0. Таким обра-
зом, команда из Екатеринбурга 
выиграла все шесть матчей с об-
щей разницей шайб 37:5.

Так, «СВ Металл» зарабо-
тал четвертый грант для регио-
на, эти средства пошли на стро-
ительство второй очереди «Да-
цюк Арены».

Но четыре победы – не пре-
дел, регион готовит новых чем-
пионов.

– Будем развивать хоккей в 
нашем регионе и дальше. Идет 
строительство четвертой арены, 
построенной на гранты Ночной 
хоккейной лиги, а мы тем вре-
менем уже готовим новую ко-
манду, которая пойдет за пятым 
Кубком Крутова и грантом, – рас-
сказал региональный предста-
витель Ночной хоккейной лиги 
в Свердловской области Дми-
трий Ушаков.

Регион это заслужил

 Начало на стр. III

НОЧНАЯ ХОККЕЙНАЯ ЛИГА

Ночная хоккейная лига – российская спортивная любительская 
организация, созданная в 2011 году по инициативе Владимира Путина. 
В играх лиги участвуют мужские любительские команды, в состав которых 
могут входить участники старше 18 лет. С прошлого сезона соревнования 
проводятся в четырех основных дивизионах: «Любитель 40+», «Любитель 
50+», «Лига Мечты» и «Лига Надежды». Во всех дивизионах действуют 
ограничения по участию профессиональных игроков, то есть тем, кто 
принимал участие в официальных профессиональных соревнованиях 
по хоккею, играть в Ночной хоккейной лиге нельзя.

Самым престижным дивизионом является дивизион «Любители 40+». 
Сначала команды выступают на региональном этапе, победители которого 
отправляются на игры финального этапа, где встречаются лучшие 
команды со всех регионов. Там проводится групповой этап, после чего – 
традиционный плей-офф. Победитель забирает Кубок Крутова, а вместе 
с ним – грант на 100 миллионов рублей на строительство ледовой арены.

Интересно, что по новым правилам победить в Кубке Крутова команда 
может только один раз, после этого она может участвовать только 
в других дивизионах. Игроки команды-победительницы могут участвовать 
в «Любителях 40+» за другие команды, но действуют ограничения: любой 
коллектив, принимающий участие в этом дивизионе, может иметь в составе 
не более двух победителей турнира.

СПРАВКА

Команда «СКОН Урал» появилась еще в 2014 году, тогда она называлась 
«Урал». Дважды она отбиралась на финальные игры в Сочи (в 2015 и 2017 
годах), но попасть в тройку призеров ей не удавалось. 

В 2017 году хоккейная команда «Урал» была переименована 
в «СКОН-Урал», ее спонсором стал застройщик «СКОН». В 2019 году клуб 
уверенно победил на отборочных региональных соревнованиях, а затем 
стал победителем дивизиона «Любители 40+».
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Министр физической культуры и спорта региона Леонид Рапопорт на льду 
новой арены



ВТОРНИК, 1 АВГУСТА / 2023

тематические полосы

VСПОРТ

Наши виды спорта
Ни для кого не секрет, что существует огромное количество видов спорта, которые появились в России 

и популярны у нас в стране. Некоторые из них так и остаются локальными, а некоторые выходят 

на международный уровень. О части таких видов спорта рассказывает «Областная газета».

ХОККЕЙ С МЯЧОМ

ИСТОРИЯ
Бенди, или русский хоккей, или хоккей 
с мячом – вид спорта, который начал 
появляться в России в конце XIX века. 
Основное отличие от обычного хоккея – 
вместо шайбы используется мяч. Отличаются 
и размеры площадки, размер ворот 
и количество игроков (в русском – больше).

В 1888 году был создан первый спортивный 
клуб по хоккею с мячом, в 1897 году появляются 
официальные правила, а через год состоялся 
первый официальный матч по «русскому хоккею» 
– именно так называли в России этот вид спорта. 
В начале XX века спортивные клубы начинают 
появляться по всей стране, а в 1914 году создается 
первая спортивная лига. В послевоенные годы 
советские специалисты вместе с коллегами 
из Норвегии и Швеции устанавливают 
международные правила по хоккею с мячом, 
а в 1957 году состоялся первый чемпионат мира, 
который выиграла сборная СССР. За всю историю 
этого вида спорта сборные СССР и России являются 
самыми титулованными в мире – им удалось 
26 раз выиграть титул чемпионов мира.

СВЕРДЛОВСКИЙ СЛЕД
Самой титулованной командой региона 

по хоккею с мячом является «СКА-Свердловск», 
появившаяся в 1935 году. В послевоенные годы она 
вышла на лидирующие позиции в стране, в 1950 году 
впервые выиграла чемпионат СССР. Всего на счету 
клуба 11 побед в чемпионате СССР, 8 серебряных 
медалей и 3 бронзовые. В сезоне 1993/1994 «СКА-
Свердловск» выиграл чемпионат России.

Сейчас в Суперлиге Свердловскую область 
представляет «Уральский трубник», который 
с нового сезона будет называться «СКА-
Уральский трубник». 

ЛАПТА

ИСТОРИЯ
Лапта – русская народная командная игра 
с битой и мячом. Цель игры – ударом биты 
послать мяч в поле, перебежать поле 
до противоположной стороны (кона) и 
вернуться обратно, не дав противнику 
«осалить» себя мячом. Задача – набрать как 
можно баллов и победить. 

Первые упоминания об этой игре 
датированы еще XIV веком, активно 
развивалась игра при Петре I. В СССР вид 
спорта был популярен в 1950-е и  1960- е 
годы, тогда проводились официальные 
соревнования. Однако затем была пауза, 
после которой лапта как вид спорта 
вернулась в 1986-м. После этого была создана 
федерация, и вид спорта получил новое 
дыхание.

СВЕРДЛОВСКИЙ СЛЕД
В регионе лапта – не самый популярный 

вид спорта, но при этом начинают появляться 
первые успехи. Так, сборная Свердловской 
области дважды подряд выиграла первенство 
России по мини-лапте среди юниорок. Она 
же выиграла всероссийские соревнования 
по мини-лапте, которые проходили в Тульской 
области.

Есть результаты и в классической лапте. 
Женская сборная региона заняла пятое место 
на Кубке России, который состоялся в Тюменской 
области.

Основной центр развития этого вида спорта 
в регионе – поселок Горноуральский. Именно 
там возродилась лапта в Свердловской области 
и там же сейчас лапта вызывает наибольший 
интерес. И тренеры там есть профессиональные, 
и спортсмены.

ГОРОДКИ

ИСТОРИЯ
Суть классического городошного спорта 
заключается в поочередном выбивании 
соперниками за периметр города (площадки 
с разметкой) фигур, сложенных из городков 
(деревянных брусков), с помощью 
городошной биты (метательного спортивного 
снаряда) по определенным правилам.

Как и лапта, городки ведут отсчет 
своего возникновения с давних пор, первые 
упоминания о них появляются еще в XIV веке. 
Как вид спорта, имеющий определенные 
правила, городки сформировались 
к 1923 году, тогда в Москве прошли первые 
соревнования. В СССР вид спорта был 
популярен, проводились чемпионаты 
страны, он входил в программу Всесоюзной 
спартакиады. Но ко времени распада СССР 
городки начали терять актуальность, 
и лишь в последние годы этот вид спорта 
вновь вызывает интерес, проходят даже 
международные соревнования – чемпионаты 
Европы и мира.

СВЕРДЛОВСКИЙ СЛЕД
Сейчас команда Свердловской области 

базируется в Верхней Пышме. Тренировки 
иногда проходят в Екатеринбурге, в Парке 
Победы на Уралмаше. Конечно, для большинства 
спортсменов (не только в нашем регионе) 
городки – это хобби. В этом виде спорта нет 
баснословных гонораров, поэтому спортсмены 
занимаются городками в свободное от работы 
время. В истории свердловских городков 
есть и своя легенда – Владимир Пестерев, 
пятикратный чемпион мира. С его именем 
связано возрождение городков и формирование 
сборной региона.

ГИРЕВОЙ СПОРТ

ИСТОРИЯ
Гиревой спорт – силовой вид спорта, в основе 
которого лежит подъем гирь максимально 
возможное число раз за отведенный 
промежуток времени в положении стоя.

Как вид спорта гиревой спорт стал 
зарождаться в послевоенные годы, когда стали 
проводиться первые соревнования. Хотя на тот 

момент еще не было правил: они были придуманы 
в 1962 году. В 1985 году гиревой спорт получил 
официальное признание, а в 1987-м была создана 
Всесоюзная федерация гиревого спорта СССР. 
29 октября 1992 года она была распущена, и на ее 
месте была создана Международная федерация 
гиревого спорта. Соревнования в гиревом 
спорте проводятся с гирями весом 16, 24 и 32 кг 
по программе двоеборья.

СВЕРДЛОВСКИЙ СЛЕД
Свердловские спортсмены регулярно 

принимают участие в национальных 
чемпионатах, во всероссийских 
и международных турнирах. На последнем 
чемпионате России, который проходил в Санкт-
Петербурге в июне, представитель региона 
Максим Квашнин, заслуженный мастер спорта, 
одержал победу в двоеборье в категории до 
78 кг, а другой свердловчанин  – Кирилл Мацюк  
–   стал четвертым в жонглировании.

Ну, и нельзя не сказать про священника 
мужского монастыря Новомучеников и 
исповедников Церкви Русской Алапаевской 
епархии отца Серафима, который в мае 
установил мировой рекорд. За 12 часов 
он выполнил 6 777 рывков 12-килограммовой 
гири. Это – 81 тонна 324 кг.

ПЕРЕТЯГИВАНИЕ КАНАТА

ИСТОРИЯ 
Перетягивание каната – более древний 
вид спорта, нежели лапта и городки. 
Перетягивание каната в 1900 году попало в 
программу возрожденных Олимпийских игр 
и было в программе пяти первых Олимпиад, 
правда, потом было исключено из 
программы. В России перетягивание каната 
пользовалось популярностью еще в XIX 
веке. В дальнейшем россияне соревновались 
в перетягивании каната во время 
народных гуляний, но в Олимпийских 
играх и международных соревнованиях 
не участвовали. 

В СССР перетягивание каната пользовалось 
популярностью у моряков и входило 
в программу Всесоюзной спартакиады 
плавсостава. После распада СССР в городе 
на Неве в 1993 г. прошел первый открытый 

чемпионат России по перетягиванию каната 
в зале в пяти весовых категориях. 

В последующие годы в России регулярно 
проводились соревнования по перетягиванию 
каната в различных регионах Российской 
Федерации.

СВЕРДЛОВСКИЙ СЛЕД
В последнее время в Свердловской области 

перетягивание каната набирает популярность. 
Традиционно в Екатеринбурге проходят 
всероссийские соревнования «Кубок Урала», 
в которых принимают участие сильнейшие 
представители этого вида спорта. На последнем 
«Кубке Урала», который прошел в июле 
во Дворце игровых видов спорта, сборная 
Свердловской области заняла третье место. 
А в ноябре 2023 года ДИВС примет главные 
турниры страны – Кубок России и чемпионат 
России.

Данил ПАЛИВОДА 
Рисунки Максима СМАГИНА
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Компьютер 
или спортивная площадка?
В России стремительно набирает популярность новый экзотический вид спорта

Сначала спортсмены сорев
новались в виртуальной игре 
FIFA23, а затем играли в на
стоящий футбол. Всего в тур
нире приняли участие восемь 
команд. Второе место заняли 
представители Сухого Лога, 
бронза отправилась в поселок 
Малышева.

– Спасибо спортсменам за 
эмоции, силу воли. Решающие 
поединки получились очень ин
тересными. Была яркая борь
ба, которая позволяет сказать: 
«Все были победителями!», – по
здравил игроков управляющий 
Южным округом Владимир 
 Шау ракс.

Призовой фонд турнира со
ставил 250 тысяч рублей. Спорт
смены получили в подарок 
игровые приставки, мониторы, 
звуковые колонки, форму и дру
гие награды.

«Областная газета» подроб
нее рассказывает о новом ви
де спорта, который появился в 
этом году и становится крайне 
популярным.

Что такое фиджитал-игры?

В январе 2023 года в России 
официально включили во все
российский реестр видов спор
та фиджиталигры. Но многие, 
когда слышат об этом виде спор
та, не понимают, что это такое и 
почему он так стремительно на
бирает популярность.

Если вы помните вирусную 
песню 2016 года про яблоко, 
ручку и яблочную ручку, то сей
час легко представите, что та
кое фиджиталспорт. Только в 
этот раз объединили два слова 
«physical» и «digital», то есть «фи
зический» и «цифровой» соот
ветственно. Так и появилось са
мо название фиджиталигры.

Смысл соревнований пре
дельно прост: сначала спортсме
ны играют, например, в вирту
альный футбол FIFA или хок
кей NHL, а потом встречаются 
на игровом поле и соревнуются 
уже в традиционном спортив
ном состязании по этому же ви
ду спорта.

Теперь подростки могут 
играть в любимые компьютер
ные игры, но при этом не за
бывать о физическом спорте. 
Официально на турнирах уча
ствовать можно с 16 лет, а это 
как раз тот самый возраст, ког
да работа в команде очень важ
на для становления личности. 
Хотя организаторы могут де

лать персональные исключе
ния и допускать к соревнова
ниям фиджиталспортсменов 
младше 16 лет.

В сентябре 2022 года в Кеме
рово открылся первый фиджи
талцентр. А всего в 2023 году по 
федеральному проекту «Биз
несспринт (Я выбираю спорт)» 
подобные фиджиталцентры 
откроются еще в пяти россий
ских регионах, а дальше эста
фету подхватят и другие субъ
екты. 

В конце апреля президен
том Всероссийской федерации 
фиджиталспорта стал Ники-
та Нагорный – не только олим
пийский чемпион по спортив
ной гимнастике и трехкратный 
чемпион мира, но и блогер, ко
торый знает, как привлечь ауди
торию, и умеет это делать.

А что, так можно было?

Этот вопрос задают многие 
родители, когда узнают об этом 
виде спорта. Отвлечь современ
ного подростка от компьютера – 
очень непростая задача. Конеч
но, можно начать заниматься 
киберспортом и добиться в нем 
успехов, но родители пережива
ют за своих чад, что те не видят 
никакой жизни, кроме вирту
альной, и это отрицательно вли
яет на здоровье.

Плюс фиджиталигр в том, 
что спортсмен не только зани
мается тем, что играет в компью
тер, но и не забывает о спорте и 
активно поддерживает и трени
рует свою физическую форму, 
чего и хотят родители. Ребенок 
занимается и любимым делом, 
и спортом одновременно. 

– Фиджитал прививает ко
мандный дух! Здесь, чтобы по
беждать, нужны слаженность и 
командные действия, – расска
зал президент областной Фе
дерации киберспорта «Урал
КиберФест» Дмитрий Сивово-
лов.

Этот спорт нужен еще и для 
того, чтобы поменять взгляд ро
дителей и учителей на кибер
спорт и компьютерные игры. Не 
секрет, что многие люди стар
шего возраста далеко не поло
жительно относятся к такого ро
да занятиям. Но мы живем в век 
технологий, и глупо отказывать
ся от того, что появляется больше 
возможностей. Не так много де
тей и подростков, занимающих
ся спортом, выходят на высокий 
профессиональный уровень, а 
фиджиталспорт открывает до
рогу в мир новых возможностей. 

С сентября прошлого го
да уже состоялись четыре проб
ных турнира, где приняли уча
стие более 500 спортсменов из 
13 стран, а трансляции сорев
нований собрали около 20 млн 
просмотров на разных цифро
вых платформах. Сами сорев
нования уже вышли на между
народный уровень, так как по
мимо наших соотечественни
ков в турнирах приняли участие 
спортсмены из Беларуси, Брази
лии, Ирана, Турции, Казахста
на, США, Аргентины, Вьетнама 
и Камбоджи. 

Но это еще может приносить 
и неплохой доход. Победители 
таких пробных турниров уже 
получили свои призы в размере 
от 300 тысяч до 2,5 млн рублей, 
в зависимости от дисциплины. 
Неплохой стимул для родите
лей, чтобы подкрепить желание 
ребенка заниматься таким ви
дом спорта.

А что у нас на Урале?

Как ранее писала «Област
ная газета», 18 марта в Камен
скеУральском состоялись пер
вые на Среднем Урале соревно
вания по фиджиталфутболу. 
А уже 8 и 9 апреля там же на ба
зе центра образования «Аксио
ма» прошел первый полноцен
ный турнир среди школьных 
команд города. 

КаменскУральский по пра
ву становится центром фиджи
талспорта на Урале, который 
с годами будет только усиливать 
свою позицию.

А в марте 2023 года была 
сформирована команда «УРАЛ
КИБЕРФЕСТАкадемический» 
из ребят школы № 19 Акаде
мического района Екатерин
бурга. Два месяца они упор
но тренировались и уже в мае, 
на Третьих российских школь
ных фиджиталалиграх, кото
рые прошли в Сургутском рай
оне  ХМАОЮгры на базе Центра 
компьютерного спорта, завоева
ли серебряные медали.

 «Игры будущего»

 В марте 2024 года в Казани 
пройдут первые «Игры будуще
го» по фиджиталспорту. В них 
примут участие около двух ты
сяч спортсменов в 16 дисци
плинах, которые поделены на 
пять категорий или, как их на
зывают сами спортсмены, чел
ленджей: спортивный (футбол, 
бои, хоккей и другие направле
ния в фиджиталформате), так
тический (игры жанров шутер 
и Battle Royale, совмещенные с 
лазертагом), боевой (Dota 2 или 
LoL+Phygital Super Final), про
хождение игр на скорость и тех
нический (дронрейсинг и Beat 
Saber).

Призовой фонд будет да
же больше, чем на топтурни
рах по киберспорту, а именно 
25  миллионов долларов. Для 
сравнения, на крупнейшем 
чемпионате мира по страте
гии Dota 2 в 2022 году разыгра
ли «всего лишь» 18,9 миллиона 
долларов.

Девизом соревнований ста
нет фраза «Стирая границы воз
можного», которая полностью 
описывает происходящее в ми
ре фиджиталспорта.

На первом этапе спортсмены соревнуются в онлайн-играх, после чего уже выходят на настоящий стадион
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«Урал» идет 
в чемпионате 
без поражений

Интересно, что уже вторая игра 
этих команд завершается нулевой 
ничьей. В конце прошлого сезона 
«Урал» и «Нижний Новгород» 
сыграли на поле нижегородцев 
в 26-м туре и также не сумели 
забить.

Виктор Гончаренко вновь 
выставил на матч схему с тремя 
центральными защитниками, 
при этом, по сравнению с двумя 
предыдущими играми, главный 
тренер «Урала» впервые выпустил 
в стартовом составе бразильского 
нападающего Гильерме Шеттине. 
Помимо него на поле вышли 
еще два новичка команды: Тимур 
Аюпов и Кики.

В первом тайме «Урал» больше 
владел инициативой, больше 
контролировал мяч, а гости 
пытались активно прессинговать. 
Моментов у ворот обеих команд 
возникало не сильно много, 
пожалуй, самый яркий из них 
был у полузащитника хозяев 
Андрея Егорычева. После подачи 
в штрафную он пробил головой, 
и мяч пролетел в сантиметрах 
от штанги.

Во втором тайме картина 
игры не изменилась. Команда 
Виктора Гончаренко по-прежнему 
больше атаковала, но «Нижний 
Новгород» ушел в глухую оборону, 
вскрыть которую было сложно. 
Несколько раз свою команду 
спас голкипер гостей Артур 
Нигматуллин, в одном из эпизодов 
мяч с линии ворот вынес защитник. 
Екатеринбуржцы устроили 
настоящий навал в штрафную 
во втором тайме, но забить им 
так и не удалось – 0:0.

– Трудно сказать, потерял 
очки «Урал» или нет, учитывая 
то, что мы могли создать больше 
давления у ворот гостей. Конечно, 
дома хочется побеждать, вне 
зависимости от соперника, будь 
то ЦСКА или «Нижний Новгород», 
а также радовать болельщиков 
голами. Сегодня в наших 
действиях было много сумбура, 
особенно при работе с мячом, – 
сказал после матча Виктор 
Гончаренко.

После двух туров «Урал» 
продолжает идти в чемпионате 
России без поражений. Напомним, 
что в первом туре «шмели» 
обыграли серебряного призера 
прошлого чемпионата – ЦСКА. 
На данный момент в турнирной 
таблице лидирует «Краснодар», 
который одержал две победы 
и имеет шесть очков. Дальше идет 
группа команд с четырьмя очками: 
«Зенит», «Ростов», «Локомотив», 
«Крылья Советов» и «Урал».

Следующий матч в чемпионате 
России екатеринбуржцы 
проведут на выезде. 5 августа 
«Урал» в Оренбурге встретится 
с одноименной командой. 
А 8 августа «шмели» продолжат 
выступление в Кубке России: 
в рамках второго тура команда 
Виктора Гончаренко примет 
«Ростов».

Данил ПАЛИВОДА

Екатерина ВАЙНОЛАЙНЕН, 
Данил ПАЛИВОДА

Спортсмены из Каменска-
Уральского победили 
в турнире Южного 
управленческого округа 
по фиджитал-футболу. Турнир 
прошел на стадионе «Космос» 
26 июля в честь 26-летия 
Южного округа.

Футбольный клуб «Урал» 
провел матч второго 
тура чемпионата России. 
На своем поле «шмели» 
разошлись миром с  «Нижним 
Новгородом» – 0:0.
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Фестиваль 
с большим вкусом 
 Начало на стр. I

Как отметила директор клу-
ба «EverJazz», программный ди-
ректор Ural Terra Jazz Ирина Щет-
никова, этот джазовый фести-
валь по-прежнему остается един-
ственным в стране, проходящим 
не в региональных центрах – не в 
крупных городах. 

Каждый фест, начиная с 2012 
года, курирует народный артист 
России,  легенда отечественного 
джаза Даниил Крамер. Этот му-
зыкант практически всю жизнь 
занимается просветительской 
деятельностью. Первым он ор-
ганизовал джазовые абонемен-
ты в филармониях, первым от-
крыл курс джазовой импрови-
зации в Московской консерва-
тории, одним из первых начал 
продвигать джазовую культуру 
по всей стране. 

Любопытно, что именно Да-
ниил Крамер предложил фе-
стивалю «Ural Terra Jazz» «земля-
ничную» традицию, когда заме-
тил, что камышловцы на ярмар-
ку приносят большое количество 
свежей земляники и варенья. 
Сейчас музыкант неизменно уго-
щает гостей джазового марафо-
на кусочками земляничного пи-
рога. Но и не только, как раз Кра-
мер совместно с екатеринбург-
ским Kickin’ Jass Orchestra откро-
ет фестиваль. Также Даниил Кра-
мер выступит вместе со своим 
знаменитым Трио. Правда, про-
грамма их концерта пока остает-
ся секретом. 

Также на камышловскую сце-
ну выйдет еще один коллектив 
из столицы Урала – это Квинтет 
Платона Газелериди. Совмест-
но с солисткой Ириной Макаро-
вой они подготовили програм-
му «Дивы джаза» – ретроспекти-
ву творчества самых ярких миро-
вых джазовых исполнительниц. 

Кроме того, в Камышлове 
ждут три известных коллектива 
из Москвы. Остановимся на од-
ном из них – проекте современ-
ной импровизационной музыки 
«SAKHRA». Коллектив образован 
в 2014 году композитором, пиа-
нистом и аранжировщиком Ев-
гением Абрамовым. Музыкан-
ты занимаются этноджазом, так 
называемой корневой музыкой, 
причем – и западной, и восточ-
ной, представляя ее уже в совре-
менном формате. 

КуклоГрад, песчаные 
фигуры и рекордный гимн 

Помимо масштабного музы-
кального события в эти выход-
ные в Камышлове пройдут и дру-
гие мероприятия, приурочен-
ные к юбилею города. Так, впер-
вые здесь состоится выставка тек-
стильных кукол «Земляничный 
КуклоГрад», выставка песчаных 
скульптур «Kamyshlov-art-Sand», 
фестиваль народного творчества 
«Пой гармонь, пой баян», празд-
ничная программа «КаМЫшлов 
– это МЫ!», ярмарка, на которую 
съедутся более 200 умельцев.

– Город уже практически го-
тов к юбилею, остались послед-
ние штрихи, – рассказывает гла-
ва Камышловского городско-
го округа Алексей Половников. – 

Всех приглашаем. Нам хотелось, 
чтобы наши жители понимали, 
что мы интересны гостям, и что-
бы камышловцы сами приняли 
участие в приготовлении празд-
ника. Так, у нас будет 20 фото-
зон – 20 арт-объектов, в созда-
нии которых были задействова-
ны все наши школы, детсады, уч-
реждения культуры и спорта. А 
продолжая земляничную тему, 
мы даже разработали фирмен-
ные конфеты, поэтому у нашего 
праздника точно будет неповто-
римый вкус. 

Алексей Половников также 
пригласил всех исполнить гимн 
Камышлова, уже сейчас зареги-
стрировано 1,5 тысячи человек, 
но цель – привлечь более 3 тысяч, 
чтобы установить рекорд. 

Чтобы получить порцию земляничного пирога из рук народного артиста 
России Даниила Крамера, всегда выстраивается большая очередь

Всадницы из Екатеринбурга взяли 
высоту, выиграв «золото» и «бронзу»

В конноспортивном комплексе «Дубрава» в пригороде Екатеринбурга 
в прошедшие выходные прошел традиционный фестиваль 
«Летофест». В этом году он посвящен знаменательной дате – 
300-летию со дня рождения столицы Урала. Информационным 
партнером фестиваля выступила «Областная газета».

Главным событием фестиваля стали международные конноспортивные 
соревнования по конкуру. В них приняли участие сильнейшие спортсмены 
из 14 регионов России, а также сборная команда Кыргызстана. 

Спортсменов приветствовали почетные гости: глава региона Евгений 
Куйвашев, председатель областного Заксобрания Людмила Бабушкина
и мэр Екатеринбурга Алексей Орлов.

«Для нас большая честь принимать спортсменов столь высокого уровня. 
Безусловно, проведение таких соревнований позволяет в полной мере 
раскрыть потенциал этого очень красивого вида спорта. Уверен, после этих 
соревнований секции конного спорта пополнятся молодыми спортсменами», 
– подчеркнул Евгений Куйвашев, открывая соревнования.

Состязания проходили в двух дисциплинах с разной высотой препятствий 
– 135 и 145 сантиметров.

Достойную конкуренцию мужчинам составили всадницы. Так, на втором 
маршруте, где высота препятствий составила 135 сантиметров, победу 
одержала Александра Аникина. В перепрыжке она опередила двух 
всадников из Кыргызстана. Еще одна свердловчанка – Дарья Трофимова – 
стала третьей на первом маршруте (высота препятствий 145 см), где был 
разыгран Гран-при. Главный Кубок соревнований завоевал Ринат Галимов
из Кыргызстана.

Напомним, фестиваль «Летофест» проводится в седьмой раз. В этом 
году в рамках праздника прошли не только международные соревнования 
по конкуру. Федерация кюдо (искусство стрельбы из лука) организовала 
Фестиваль японской культуры. Помимо соревнований по стрельбе из лука 
в его рамках прошли мастер-классы по игре го, оригами, каллиграфии, 
детским японским играм.

Борис ЯРКОВ
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В КАМЫШЛОВ – НА «ДЖАЗОВОЙ» ЭЛЕКТРИЧКЕ

Специально для гостей и участников Международного джазового 
фестиваля «Ural Terra Jazz» будет курсировать дополнительная 
электричка по маршруту Екатеринбург – Камышлов. 

График движения поезда составлен так, чтобы в Камышлов 
пассажиры прибыли к началу мероприятия, а по возвращении 
в Екатеринбург успели на метро. В этом году для удобства свердловчан 
добавлены остановки на станциях Исток (микрорайон Компрессорный), 
Косулино (поселок Верхнее Дуброво), Баженово (поселок Белоярский).

Поезд № 7226 отправится из Екатеринбурга в 10:30, поезд № 7225 
отправится из Камышлова в 21:16. Время в пути – 2 часа 26 минут.

Фестиваль «Ural Terra Jazz» 
можно посетить по Пушкинской карте
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Свердловчанка Александра Аникина стала лучшей на всероссийских 
соревнованиях по конкуру

Состязания собрали более 250 сильнейших всадников из 14 регионов 
России и из-за рубежа
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Постановление Правительства Свердловской области № 548-ПП от 27 июля 2023 г. «О внесении изменения 
в Положение о региональном модельном центре дополнительного образования детей Свердловской обла-
сти, утвержденное постановлением Правительства Свердловской области от 01.08.2019 № 461-ПП», офици-
ально опубликовано на «Официальном интернет-портале правовой информации Свердловской области»  
(www.pravo.gov66.ru) 31 июля 2023 г. (опубликование № 39623).
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